Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 94 m2
Référence 86184503
Prix 530 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur les hauteurs de Mandelieu la Napoule, au sein du domaine privé et sécurisé du
Grand Duc. Situé au dernier étage, avec une superficie de 94m2, L'appartement
offre une vue panoramique sur les collines de I'Estérel. Il se constitue : D'une piece
a vivre, une cuisine, une chambre, une salle de douche, une chambre de maitre
avec salle de bains et toilette en suite ainsi qu'un toilette invité. Un beau volume
extérieur compléte les espaces de vie. Une cave et un garage fermé viennent
compléter le bien. Domaine fermé securisé 24/24 avec piscine, tennis, Club de

sport avec adhésion. Honoraires a ...

Located in the hills of Mandelieu-la-Napoule, within the private and secure Grand
Duc estate.Situated on the top floor, with a surface area of 94 sqm, the apartment
offers a panoramic view of the Estérel hills.It consists of: a living room, a kitchen,
one bedroom, a shower room, a master bedroom with en-suite bathroom and
toilet, as well as a guest toilet.A spacious outdoor area complements the living
spaces.A cellar and a closed garage are also included.The estate is fully secured
24/7 and offers a swimming pool, tennis courts, and a fithess club with

membership. Agency fees payable by ...

BARNES THEOULE-SUR-MER
16 avenue de Lérins - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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